



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

almomento

08/02/2023

LEGISLATIVO



## Con el orgullo herido/Columna/Moisés Sánchez Limón

Le hiere el orgullo que su contraparte en el Poder Judicial de las Federación, la ministra Norma Lucía Piña Hernández, no se levantara de su asiento, el antepenúltimo que perversamente le asignaron de última hora, junto al penúltimo de Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en el presídium en el Teatro de la República el domingo 5 de febrero en el acto conmemorativo del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de México.

<https://almomento.mx/entresemana-con-el-orgullo-herido/>